



Tourenbericht

Seniorinnen und Senioren
SAC Weissenstein

Brugg-Benkerjoch vom 15. Mai 2025

Teilnehmende: Brigitte Evers, Monika Bühler, Monika Schwaller, Pia Schor, Urs Schor, Georges Danner, Sophia Beer, Rosa Bobst, Bruno Schenk, Klara Flückiger, Ernst Horn, Priska Good, Stephan Vitelli, Brigitta Marbet, Heidi Günter, TL Barblina Risch

Himmel bleu-bleu – ein Frühlingstag wie aus dem Bilderbuch

Ein wunderbarer Tag im Aargauer Jura liegt hinter uns. Mit Bahn und Postauto erreichen wir unseren Ausgangspunkt *Ursprung* – und starten ausnahmsweise **ohne** den gewohnten Startkaffee in unsere Wanderung.

Schon bald stehen wir ehrfürchtig unter der imposanten **Linde von Linn**. Ein erhabenes Gefühl, wenn man bedenkt, dass dieser Baum um 1668 gepflanzt wurde – und seither Stürme, Brände und unzählige Jahreszeiten überstanden hat. Wie viele Menschen braucht es wohl, um diesen Riesen zu umarmen? Wir haben es ausprobiert: **15 SAC-Mitglieder** haben sich rundum aufgestellt – und dem Baum ihre Ehre erwiesen.

Unsere Route folgt dem **Jura-Höhenweg Nr. 5**, von Linn über die **Staffelegg** bis zum **Benkerjoch**. Das Wetter meint es gut mit uns – *bleu-bleu eben*, wie der Himmel über uns.

Pünktlich erreichen wir das Benkerjoch, wo fast zeitgleich das Postauto eintrifft, das uns nach Aarau bringt. Dort lassen wir den Tag bei einem verdienten **Abschlussstrunk** ausklingen.

Ich freue mich schon jetzt auf die **zweite Etappe im Spätsommer**, wenn wir vom Benkerjoch aus weiter nach Hauenstein wandern.

Ein rundum gelungener Tag mit vielen schönen Eindrücken aus dem Jura – herzlichen Dank an euch alle für dieses gemeinsame Erlebnis!

Eure Tourenleiterin Barblina Risch